

AGENDA CChC 2020-2022: LOS DESAFÍOS QUE NOS UNEN

Antonio Errázuriz Ruiz-Tagle_Presidente Cámara Chilena de la Construcción

Estamos próximos a finalizar un año complejo, que nos sacudió con una de las crisis más profundas del último tiempo, y que sin duda ha impactado a nuestra industria y a nuestros trabajadores. Pero que, al mismo tiempo, nos permitió ponernos a prueba como grupo humano, como equipo, como el gremio que somos.

En este contexto, y a las pocas semanas de haber asumido la dirección de la Cámara Chilena de la Construcción, como Mesa Directiva Nacional nos propusimos la tarea de establecer los principales ejes de la gestión para los próximos dos años, a través de un proceso de co-construcción con los distintos actores de nuestra organización, a lo largo de todo Chile.

Fue así como iniciamos el desarrollo de la Agenda 2020-2022, en la que a través de cinco talleres, en que participaron más de 150 socios, entre directores, presidentes regionales, presidentes y vicepresidentes de comités gremiales, entre otros, además de una encuesta enviada a todos los socios y consejeros, se definieron diez desafíos, de los cuales cuatro serán prioritarios de abordar en 2021 y fueron consensuados en el 181º Consejo Nacional realizado durante noviembre.

El primer desafío tiene relación con la **reactivación y desarrollo del sector construcción**, donde juega un papel relevante la promoción de la inversión privada con foco en el mediano plazo, así como una potente inversión pública en vivienda e infraestructura.

Un segundo desafío se enmarca en **profundizar el rol de la empresa en la sociedad**, entendiendo que se trata de un actor relevante en el tejido social y que se relaciona de manera directa con los trabajadores y el entorno. El tercer desafío tiene relación con **ser protagonistas del nuevo contexto país**, mientras que el cuarto aborda el **promover ciudades y territorios con mejor calidad de vida**.

Asimismo, durante 2021 **seguiremos impulsando el modelo de gestión sanitaria**, que ha permitido elevar los estándares de la industria y que seamos reconocidos como una actividad segura, siendo un instrumento fundamental para la reactivación del sector y un ejemplo en términos de compromiso empresarial, constituyéndose en referente concreto de las iniciativas de desarrollo sostenible que hemos impulsado, lo que también se expresa en el Compromiso Social, a través de programas que van en apoyo de los trabajadores y sus familias.

Es importante no olvidar que la pandemia aún está presente y tenemos que consolidar lo que hemos logrado como industria, manteniendo un estricto cumplimiento del protocolo sanitario y reportando los casos de contagio, de forma de gestionar posibles brotes y para lo cual disponemos de diversas herramientas para apoyar a nuestros socios.

Se trata de desafíos de gran magnitud, en cuyo éxito es clave la unidad del gremio, el respeto, el diálogo, la confianza y la construcción de consensos como base para mantener y profundizar nuestra capacidad de conexión, para entender el entorno, con una mirada en 360 grados, escuchando y comprendiendo un país diverso para construir nuevas y mejores respuestas.

En el ámbito de nuestro actuar, los convoco a cuidar la coherencia en nuestra gestión, entre lo que decimos y lo que hacemos. Y, tan importante como lo anterior, es que pongamos en el centro de nuestra gestión a nuestros trabajadores, a la comunidad y al medio ambiente, todo ello sobre la base de un comportamiento en que prime la ética y las buenas prácticas.

Los invito a ser parte de este proyecto.